

Berlin

Eine Million Facebook-Freunde

[29.11.2011] Berlin hat mehr als eine Million Freunde beim sozialen Netzwerk Facebook. Ab sofort kann unter 200 Videos mit Liebeserklärungen an die deutsche Hauptstadt der größte Berlin-Fan bestimmt werden.

Mit mehr als einer Million Freunde ist Berlin momentan europaweit die beliebteste Stadt auf Facebook. Seit Dezember 2010 sind 500.000 Fans aus aller Welt hinzugekommen, die Anzahl der Fans hat sich damit innerhalb eines Jahres verdoppelt. „Berlin ist mit einer Million Facebook-Freunde weltweit die beliebteste Stadt nach New York“, sagt Berlins Regierender Bürgermeister Klaus Wowereit. „Mit ihrer Dynamik ist unsere Hauptstadt für immer mehr Menschen ein Anziehungspunkt – auch im Netz.“ Um die Rekordmarke zu erreichen, hatten die Hauptstadt-Kampagne be Berlin und visitBerlin gemeinsam mit dem Regierenden Bürgermeister im Sommer die Facebook-Aktion „Make it a Million“ gestartet (wir berichteten). Nach Angaben der Berlin Partner GmbH ist das erste Ziel der Kampagne erreicht. Nun gilt es, unter den 200 Videos mit Liebeserklärungen an die deutsche Hauptstadt den größten Berlin-Fan zu wählen. Den Gewinnern, die noch vor Weihnachten bekannt gegeben werden, winken besondere Berlin-Erlebnisse wie beispielsweise ein Gang über den roten Teppich bei der Berlinale oder ein Hertha-Spiel in der VIP-Lounge.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Berlin, Facebook, Social Media, Soziale Netzwerke, Make it a Million, be Berlin, Berlin Partner, visitBerlin, Klaus Wowereit